

Pastillas

ASTRONOMIA

Podrían construir un telescopio en San Juan

■ SAN JUAN (DyN).— Hugo Levato, titular del Complejo Astronómico El Leoncito (Casleo) con sede en Barreal, afirmó que la Argentina acaba de ser preseleccionada junto con otros cuatro países para ser sede de un megaproyecto internacional que aspira a dar respuestas, a través de la investigación de ondas electromagnéticas, a grandes interrogantes de la humanidad, "como el origen del universo, la existencia de la vida extraterrestre y el esclarecimiento de las teorías físicas de Einstein". Barreal, la zona de San Juan que podría ser elegida para la instalación del mayor telescopio nunca construido, está situada a 2700 metros sobre el nivel del mar. Estas investigaciones forman parte del proyecto Square Kilometre Array (SKA) Telescope, que se inició en 2000, por medio de un comité internacional conformado por 16 países. Este comité incluyó oficialmente a la Argentina el 4 del actual como una de las zonas preseleccionadas para ser sede de la construcción del equipamiento que costará unos mil millones de dólares. arqueología

Descubren ciudadelas precolombinas

■ Cinco ciudadelas de piedra con murallas, plazas, mausoleos, torreones y acueductos, que durante siglos estuvieron cubiertas de vegetación, han sido encontradas en el complejo arqueológico del Gran Saposo por una expedición de arqueólogos estadounidenses y peruanos. Su antigüedad data de los siglos VII y VIII después de Cristo. La expedición, que tomó 25 días, fue financiada por Fundación Norteamericana de Exploradores Andinos, que preside el arqueólogo estadounidense Gene Savoy. Una de las ciudadelas tiene casas redondas de dos y tres niveles con nichos y ventanas.

http://www.lanacion.com.ar/cienciasalud/nota.asp?nota_id=628292

LA NACION | 18.08.2004 | Página 9 | Ciencia/Salud

Copyright 2004 SA LA NACION | Todos los derechos reservados